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Gasto mensual 
en TAG llegaría 
hasta $30 mil 
Valor correspondería al paso diario por el futuro Puente 
Industrial, considerando ida y vuelta para un automóvil. 

Manuel Muñoz González 
manuel munozGestrellaconce.cl 

pasos agigantados 
A: acerca la puesta 

:n marcha del Puen- 
teIndustrial que conectará 
las comunas de Hualpén y 
San Pedro de la Paz, via- 
ducto que pretende ofre- 
cer una importante alter- 
nativa para vehículos pe- 
queños y camiones, y que 
se espera entre en opera- 
ciones en el segundo tri- 
"mestre del próximo año. 

Y uno de esos pasos fue 
el inicio de la entrega de 
120 mil TAG, de forma gra- 

tuita, para los usuarios del 
Gran Concepción y de la 
Región del Biobío, quienes, 
ya pueden retirar el dispo- 
sitivo en los puntos dis- 
puestos por la Sociedad 
Concesionaria Puente In- 
dustrial (Versluys Talca- 
huano, Vega Monumental 
o vía web www.puentein- 
dustrial.cl), el que no solo 
permitirá circular por di- 
cha vía, sino que también 

por las autopistas concesio- 
hadas existentes entodoel 
país. 

Pero en lo que a lazona se 
refiere, el uso del TAG será 
obligatorio para el paso 
por dicho puente, lo que 
anticipa desde ya echarse 
una mano al bolsillo p: 
cubrir el valor que signifi- 
cará tramsitar por él 

“Acá se cobrará por pa- 
sada través del pórtico, ya 
sea de Hualpén a San Pe- 
droo San Pedroa Hualpén, 
yel costo aún no está final- 
mente determinado, pero 
debería estar bajo los $750 
para los vehículos livianos, 
y algo más de $3.000 para 
los vehículos pesados”, ex- 
plicó el gerente general de 

Puente Industrial, Juan Fa- 

cuse, quien destacó el apor- 

teimportante que signifi- 
cará la vía en cuanto a la 
descongestión delos puen- 
tes ya existentes sobre el 
Biobío. “Este es un cuarto 
puente sobre el río Biobío, 

  

pesos o menos costaría 
el paso por los pórticos 
del Puente Industrial, 
para vehículos | 

  

que va a mejorar en un 
33% la capacidad de cruce 
devehículos”, resaltó. 

En efecto, y haciendo 
una simple sumatoria, si 
una persona usara a diario 
el Puente Industrial, ida y 

vuelta, los cinco días de la 
semana, gastaría un pro- 
medio de $30.000 al mes. 

Un gasto que se contra- 

rrestaría con los beneficios 
que trae aparejado el uso 
del viaducto: “No solo agili- 
zará los tiempos de viaje 
gracias al sistema Free 

Flow, sino que también sig- 
nificará un ahorro signifi- 
cativo en combustible, ya 
que los vehículos no ten- 
drán que enfrentar las 
grandes congestiones que 

  

    
      

AUTOMOVILISTAS DE DISTINTAS COMUNAS YA HAN COMENZADO A SOLICITAR SUTAG GRATUITO. 

hoy presenta la Región, 
ahorrando costos en benci- 
na y tiempos en los trayec- 
tos”. dice Ariel Arriaga- 
da, jefe comercial de Puen- 
te Industrial. 

En tanto, para camio- 
nes, la cifra, por el mismo 
número de viajes se eleva- 
ría a los $120.000 al mes. 

Porlo pronto, ya son varios 
los penquistas que han re- 
tirado su TAG de forma 
gratuita. “Viajo todos los 
días entre Talcahuano y 
Coronel, así que estoy a la 

espera de que entre pronto 
en operaciones el Puente 
Industrial. Sacando la 
cuenta tampoco es tanto lo 
que se pagará, consideran- 
do que meahorraréeel taco 
estresante de Pedro Agui- 

Obtén tu TAG aquí 

El Puente 
Industrial va a 
mejorar en un 
33% la capacidad 
de cruce de 
vehículos”. 

Juan Facuse. 

rre Cerda”, comentó Jaime 
Quiroz, trabajador de una 

empresa forestal de Coro- 
nel. 

Asícomo él, el interés y 
solicitud de TAG se ha he- 
chotanto de forma presen- 
cial como por vía online. 
“Estamos muy contentos 
dela respuesta que hemos 

DANIELAPACHECO/AGENCIA UNO 

Puente 
Industrial 
O ALEATICA 

También puedes soltarlo online 

8 
Y recibirlo en tu domicilo 

  

   

obtenido dela gente, tanto 
delas personas que se han 
registrado de manera digi- 
tal,como quienes han acu- 
dido a nuestras oficinas en 
el centro comercial Verslu- 
ys de Talcahuano y Vega 
Monumental de Concep- 
ción. Hay mucho interés 
también por saber sobre 
las modalidades de entre- 
ga y los horarios y lugares. 
Para Puente Industrial co- 
nectar Biobío es nuestra 

prioridad y por eso, conti- 
nuaremos informando ala 

comunidad a través de 
nuestros canales y tam- 
bién nuestra oficina móvil 
estará recorriendo las co- 
'munas de Hualpén, San Pe- 
dro de la Paz, Concepció; 
Talcahuano, Coronel, Ti 
mé y Chiguayante”, indi- 
có Ariel Arriagada. 

  

   

 

Liceos técnicos de la 
región intercambian 
experiencias prácticas 
Conla asistencia de repre- 
sentantes de liceos técnico 
profesionales de la región 
se desarrolló en Talcahua- 
no el Seminario Buenas 
Prácticas de la Educación 

Media Técnico Profesional 
2024, que permitió el in- 
tercambio de experiencias 
prácticas de los diferentes 
liceos técnicos profesiona: 
les con sus estudiantes, en 
un diálogo enriquecedor 
que, eventualmente, po- 
dría ser replicado por par- 
te de los establecimientos 
que forman parte de la 

Red Futuro Técnico. 
La instancia fue organiza- 

da por la Secretaría Ejecu- 
tiva de Enseñanza Media 

Técnico Profesional, la Se- 
remi de Educación y la Red 

Futuro Técnico Zona Sur 
1, ejecutada por ONG Edu- 
cando en Red. 
“Instancias como ésta, 

donde se tiene la posibili- 
dad de intercambiar expe- 
riencias, miradas y la capa- 
cidad de crear por parte de 
los establecimientos edu- 

cacionales, es muy impor- 
tante porque sin duda en- 

  

SEMINARIO EDUCATIVO. 

riquece el debate”, sostuvo 

el seremi de Educación, 

Carlos Benedetti, mientras 
su par del Trabajo y Previ- 
sión Social, Sandra Quinta- 
na, enfatizó en la impor- 
tancia de las buenas prác- 
ticas por parte de los esta- 
blecimientos.   

Alcalde espera replicar en Conce la 
labor en seguridad de Providencia 
Diversos temas en materia 
de seguridad pública fue- 
ron el centro de la reunión 
que el alcalde penquista, 
Héctor Muñoz, sostuvo 

con la exalcaldesa de Pro- 

videncia, Evelyn Matthei, 
quien hizo un resumen de 
cómo abordaron esta pro- 
blemática en su comuna. 

“Conocimos la experiencia 
de la ex alcaldesa Matthei, 

quien durante sus 8 años 

como jefa comunal desple- 
gó una importante canti- 
dad de funcionarios a ta- 
reas de seguridad y la idea 
es poder implementarlo y 
adaptarlo a la realidad de 

Concepción, aumentando 
la dotación dela Dirección 
de Seguridad Pública y 
también avanzar en la con- 
formación de una asocia- 
ción de municipios por el 

  

tema dela seguridad”, sos- 
tuvo Muñoz tras el en- 
cuentro, en el que también 
participó el gobernador 
electo del Biobío, Sergio 
Giacaman.
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